

Nuit des veilleurs de l'ACAT

Vendredi 26 juin 2020

La convention contre la torture et autre peines ou traitements cruels, inhumains et dégradants est entrée en vigueur le 26 juin 1987 et a été proclamée par l'assemblée Générale des Nations Unies, « Journée internationale de soutien aux victimes de la torture ». A cette occasion, l'ACAT : Action des chrétiens pour l'Abolition de la Torture, propose la Nuit des Veilleurs et invite à se joindre à la grande chaîne de prière pour toutes les victimes.

Cette année, l'épidémie de Covid 19, nous oblige à une grande prudence, et de ce fait, à privilégier notre prière à notre domicile : vendredi 26 juin dans la soirée.

Le thème de cette année est Le cri de Job : « Où donc est passée mon espérance ? » Job 17-15. Job, cet homme accablé qui use ses dernières forces à crier sa détresse, nous touche. Dans son réquisitoire contre son créateur qui l'opprime, se glisse la profession de foi étonnante, magnifique qui sourd de ses entrailles : au plus profond de son malheur, il reste croyant, fidèle à son Dieu.

Nous serions heureux que vous y participiez, en allumant un lumignon sur votre fenêtre et en portant dans la prière les victimes :

- Samar BASAWI (Egypte)
- Wong QUANZHANG (Chine)
- Nguyen VAN HOA (Vietnam)
- Chen GUIUSHI et Fang BIM (Chine)
- Bertrand ZIBI ABEGHE (Gabon)
- Céleste NIEWO (Congo Brazaville)
- Agnès NDIRUBUSA (Burundi)
- Eman AL-HEWL et Hassan AHMED (Egypte)
- David A. SNEED (U.S.A)
- Juan ANTONIO, Jésus YVAN, Adrien FIGHEROA GOMEZ (Mexique)
-

sans oublier les bourreaux, victimes de deshumanisation.

*La pandémie nous oblige à transformer la Nuit
des Veilleurs, en prière personnelle "chacun chez soi" --
En union de prière --
Naunia BASTIDE*